

Boletín 024

Rionegro, marzo 11 de 2024

Semana de la Mujer cerró con broche de oro

Con una multitudinaria asistencia a la Carrera de la Mujer cerró este domingo la Semana de la Mujer “Aquí estamos”, y es que más de dos mil personas asistieron para acompañar a las mujeres en esta conmemoración que deja como premisa que las mujeres rionegreras son valientes, resilientes y que gracias a su compromiso estamos construyendo una sociedad más justa y estamos logrando disminuir las brechas de género.

Dentro de las actividades destacadas de la Semana se destacó la exposición de pintura “Sin etiquetas”, del maestro Edu Echeverri, y que con sus obras de arte, hace un homenaje a las mujeres y su resiliencia. Esta exposición se llevó a cabo durante la inauguración de la Semana de la Mujer en la Casa Abrazando Familias.

Sin duda, uno de los eventos más exitosos en el marco de esta conmemoración fue el Foro “El éxito de la mujer más allá de las etiquetas”, el cual se realizó el miércoles 6 de marzo entre las siete de la mañana y la una de la tarde en el salón El Tapial, de Tutucán en Comfama y que contó con la ponencia "Mujeres que cuidan de sí mismas" a cargo de la Presidenta del Concejo Municipal de Rionegro, Lina Marcela Ciro Martínez; el conversatorio "Mujeres sin límites", a cargo de mujeres empoderadas, que desde su rol, han transformado el ideal de mujer; y la Ponencia Internacional y el Taller experiencial: "Mujeres transformadoras, despertando el cambio desde adentro" a cargo de Linda Diana Romero Espinoza; quien es Comunicadora Social y Ex candidata a la Vicepresidencia de Ecuador.

La Semana de la Mujer “Aquí estamos”, también tuvo una jornada de empleo y una feria de emprendimiento que contó con una masiva asistencia, una caminata ecológica y por supuesto, el espectacular cierre con la Carrera de la Mujer.

Contactos para medios de comunicación: Isabel Henao y Juan Pablo Muñoz